

絆 78

四日市市立西陵中学校
第3学年 学年通信 No.8
平成27(2015)年10月2日

小雨に負けず燃え上がった体育祭

あいにくの雨、予定していたプログラムも当日変更するという中で体育祭。中学生最後の体育祭でした。練習、準備、本番、後片付け、すべての活動において、最上級生らしく、立派にやりとげてくれました。また、選手制種目はもちろんのこと、学年種目の「全員全脚」、全員リレーではクラス一丸となって支えあい、励ましあって最高の状態で臨み、満足のできる結果、そして思い出を作ってくれたことと思います。先生たちもそんなキミたちを見てとてもうれしかったです。と同時に、時のながれを感じました…。

10月に入りました。ずいぶん涼しくなり、だんだんと高くなる空、風の香り、虫の声…。秋らしい雰囲気も深まってきて、とても過ごしやすい時期になりました。もうすぐ「中間テスト」です。これからの定期テストは、今まで以上に進路を決定するうえで重要なテストになってきます。すべては自分のため、将来のために、今を大切にしていってほしいと思います。さらに、10/23(金)には第2回実力テストがやってきます。目的意識をしっかりと持ち、自分なりの準備をしてテストに臨みましょう。

10/19(月)から、いよいよ「文化祭」の取り組みが始まります。今までに築いてきたクラスをさらに高め、この文化祭、合唱コンクールで爆発させてほしいものです。1つの曲に全員の気持ちをのせて、すばらしいハーモニーを奏でていきましょう。期待しています。また、文化部の人にとっても最後の舞台・展示になります。3年間の集大成として、素敵な演奏を奏でてほしいと願っています。

そして、学校では学校生活と行事、そして家に帰ってからは進路実現に向けての取り組み、たいへんだと思いますが、きちんとけじめをつけ、両立、継続していきましょう。



1組



2組

<保護者の皆様へ>

先日の体育祭では多数応援に来ていただき、ありがとうございました。
10月は進路希望調査、実力テストがあります。今まで以上にお子さまに声をかけ、励まし、支えていただけたらと思います。疑問や気になること等ございましたら、ご連絡下さい。よろしくお願いいたします。

